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会 議 録 

 

１ 会議名 

第６回名立区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ⑴ 協議事項（公開） 

   ○ 令和元年度視察研修について 

○ 地域活動支援事業変更承認について 

 ⑵ その他の事項（公開） 

○ 令和元年度第７回地域協議会の開催予定 

３ 開催日時 

令和元年９月２５日（水）午後６時３０分から午後７時１０分まで 

４ 開催場所 

名立区総合事務所 第２会議室 

５ 傍聴人の数 

１名 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委  員：安藤安年、奥泉稔、木村和子、佐藤道子、髙宮秀博、塚田正、原田秀樹、

三浦元二 

  ・事 務 局：今井所長、小林次長（総務・地域振興グループ長兼務）、沢田市民生活・

福祉グループ長（教育・文化グループ長兼務）、渡邊班長、佐藤主任 

８ 発言の内容 

【渡邊班長】 

 ・会議の開会を宣言。 

 ・上越市の地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 

【塚田会長】 

 ・挨拶 
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・所長に挨拶を求める。 

【今井所長】 

・挨拶 

【塚田会長】 

・事務局に資料の説明と会議録の確認者の発表を求める。 

【渡邊班長】 

 ・資料の説明 

  ・会議録の確認：髙宮委員、原田委員 

【塚田会長】 

・協議事項２－（１）「令和元年度視察研修について」事務局に説明を求める。 

 【渡邊班長】 

  ・資料№１に基づき説明する。 

【塚田会長】 

  ・委員に資料№１以外に希望する視察先があるか意見を求めるもなし。 

  ・資料№１のとおり、事務局から事前に委員の皆さんに視察研修希望先について照会

し、希望があった６つの視察先から決めることとしたい。 

・時期としては、視察先の都合もあるが、１１月中旬頃としたい。 

  ・視察先について、何か意見はあるか。 

【奥泉委員】 

  ・６の十日町市の池谷集落は私が提案した。名立区も奥に入ると、人口が少なく高齢

化率の高い集落があるので、ぜひ現地を視察して、体験談を聞きたい。ろばた館の

ことも参考になるのではないか。 

【塚田会長】 

  ・謙信公武道館の竣工はいつか。 

【渡邊班長】 

  ・竣工は９月末、供用開始は１２月からの予定と聞いている。 

【安藤委員】 

  ・個人的に今年はあまり遠い所に行きたくないので、私は希望地を出さなかった。行

先を決めるにしても四苦八苦しているが、選択肢として一旦今年は研修をしなくて
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もよいのではないか。過去にも研修をしなかった年も１度あったし、他の区でも視

察研修に行っていないところもある。 

【塚田会長】 

 ・どうしても視察研修に行かなければならないと考えると負担になるが、せっかく我々

に与えられた機会でもある。他の委員の意見も聞きながら進めたい。何か意見はない

か。 

【木村委員】 

 ・せっかくの機会なので謙信公武道館や上越体操場を視察したい。昨年のクリーンセ

ンターのような市民生活に身近な視察先が良いと思う。 

 ・名立区に人口とまちのつくりが似ているということで出雲崎町が視察研修先に挙げ

られているが、出雲崎町の状況を名立区に置き換えることは難しいと思う。 

【佐藤委員】 

 ・町内の空き家が目立つので、若い方が空き家を活用して住んでいる事例について視

察したい。 

【原田委員】 

 ・キューピットバレイと『雪の湯』オープン時に現地へ行き、当時は企業と一緒に地

域おこしをするという活気のある話を聞いたが、現状を見ると不思議な感じがする。 

 ・当時、地域をあげて財団を設立したが、財団の運営も含めて話を聞きたい。 

【三浦委員】 

 ・同じ上越市内で細野集落の取組について話を伺いたい。 

【髙宮委員】 

 ・せっかくの機会なので視察研修は実施したい。 

・細野集落で若者が定住するためにどのような取組を行っているか知りたい。 

【塚田会長】 

  ・視察先についての所見を事務局に求める。 

【沢田Ｇ長】 

 ・細野集落は六夜山荘に地域おこし協力隊を入れて取組んでいるが状況は厳しいよう

でそのような話を聞けると思う。 

 ・十日町市の池谷集落については地域おこし協力隊がたくさん入っており、その方た

ちも定住していると聞いているので、前向きな話を聞くことができると思う。 
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【塚田会長】 

 ・委員の皆さんの意見から、視察先の第一候補は安塚区をとし、第二候補は十日町市

ということで視察先との調整を進める。 

  ・ほかに意見・質問を求めるもなし。 

 ・協議事項２－（２）「地域活動支援事業変更承認について」を事務局に説明を求める。 

【渡邊班長】 

 ・資料№２に基づき説明。補足事項について事業提案者に説明を求める。 

【提案者】 

 ・今回は、炭焼き窯が発見された付近の整地や石の除去等して周辺を整備し、炭焼き

窯の調査に当たるために、荒天で延期になった６月の現地学習会の研究者謝金・旅

費を変更し、重機の借り上げ料や運搬・運転の費用等に変更したい。 

【塚田会長】 

 ・委員に意見・質問を求めるもなし。 

 ・その他事項について、発言を求める。 

【小林次長】 

 ・一般県道上越糸魚川自転車道線（久比岐自転車歩行者）の江野橋についてでありま

すが、８月２１日に現地調査を実施し、現在、委託業者が構造計算を行っていると

のことで調査の結果は予定通り１０月末になるとのこと。 

 ・また、隣接する名立橋について２７年度に市で実施した橋梁点検の結果、高欄や床

板の補修が必要となり、１０月末の江野橋の調査結果を受けて調整を行い、１１月

上旬に地元に説明し、現場着手したいと考えております。 

【塚田会長】 

 ・委員に意見・質問を求めるもなし。 

  ・次に「令和元年度第７回地域協議会の開催予定について」事務局に説明を求める。 

【渡邊班長】 

 ・日時：令和元年１０月２４日（木） 午後６時３０分から 

【塚田会長】 

・事務局案でよいか委員に確認し、承諾を得る。 

・ほかに意見や質問を求めるもなし。 

【奥泉副会長】 
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 ・会議の閉会を宣言。 

 ・挨拶 

 

９ 問合せ先 

  名立区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL 025-537-2121（内線 223） 

                  E-mail: nadachi-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 


